13-W1215T (带正版地图)
The Fastest win CE Car radio
Das schnellste Win CE Autoradio
The win CE car stereo is the most common car radio in the market. 
Das Win CE Autoradio ist die häufigste Autoradios auf dem Markt.
Most of the win CE car stereo use 500 or 600MHz CPU. 
Das meisten der Win CE Autoradio verwenden 500 oder 600 MHz CPU.
This car stereo come with a 800MHz CPU.
Dieses Autoradio verfügt über einen 800 MHz CPU.
It can fit below Audi Vehicle:
Es pass für Audi Autos:
Audi A3 2003-2011
Audi A3 2003-2011
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Functions
Funktionen
• Support 3G WCDMA Internet 
• Unterstützt 3G WCDMA Internet
• Support DVB-T Box input and Touch control   
• Unterstützt DVB-T-Box-Eingang und Touch-Steuerung

• 7 inch LCD HD Touchscreen  
• 7 inch LCD HD Touchscreen  

• AV-IN for car rearview camera 
• AV-Eingang für Auto Rückfahrkamera
• Read USB/SD  
• Lesen USB / SD
• Car DVD player 
• Autoradio DVD player 

• Radio AM/FM  
• Radio AM/FM  

• Daul Zone function. 
• Daul Zone Funktion. 


• Support Car DVR input and Touch control
• Unterstützt Auto-DVR Eingang und Touch-Steuerung
• Navigation
• Navigation


• Support iPod/iPhone audio input
• Unterstützt iPod / iPhone Audio-Eingang
• Free 8GB card
• Kostenlose 8GB SD Karte
• Bluetooth
• Bluetooth
• Subwoofer output
• Subwoofer-Ausgang
• Audi welcome car logo
• Audi willkommen Auto-Logo

Language:
Sprache:
3G Internet Ready
3G Internet bereit
You can connect a 3G Modem and SIM Card to use 3G Internet.
Sie können ein 3G-Modem und SIM-Karte verbinden, um 3G-Internet nutzen.
Note:This unit can support WCDMA 3G Internet only! The 3G Modem is not include.
Hinweis: Dieses Gerät kann WCDMA 3G Internet nur unterstützen! Das 3G-Modem ist nicht enthalten.
You can contact us to buy it together.
Sie können uns kontaktieren, um es zusammen zu kaufen.
Support Digital TV DVB-T BOX Input (Optional)
Unterstützt Digital-TV DVB-T Box Eingang (Optional)
This Unit has a special Port for DVB-T BOX Input,you can connect it with our DVB-T (MPEG4) BOX to achieve Touch Operation,and this unit can power on our DVB-T BOX.
Dieses Gerät verfügt über einen speziellen Anschluss für DVB-T-BOX-Eingang, Sie können es mit unseren DVB-T (MPEG4) BOX auf Tastendruck-Betrieb verbinden und dieses Gerät kann auf unserer DVB-T-Box einschalten.

Tips:this DVB-T BOX is not included,you can contact us to buy it together
Hinweis: Das DVB-T Box ist nicht enthalten, Sie können uns kontaktieren, um es zusammen zu kaufen.
just touch it
Berühren es einfach
DIGITAL TV: DVB-T(MPEG-4+MPEG-2)
DIGITAL TV: DVB-T(MPEG-4+MPEG-2)

Built-in DVB-T(MPEG-4+MPEG-2) 
Receiver!
1. Automatic search:YES
2. Display: 16:9, 4:3
Eingebaute DVB-T (MPEG-4 + MPEG-2) Empfänger! 
1. Automatische Suche: JA
2. Display: 16: 9, 4: 3
DVB-T is an abbreviation for Digital Video Broadcasting.
DVB-T is popular in Europe, Australia.
DVB-T ist die Abkürzung für Digital Video Broadcasting.
DVB-T ist sehr beliebt in Europa, Australien.
Before you buy this item, please confrim that DVB-T
(MPEG-4+MPEG-2) is available in your country.

Note:This DVB-T function can't work in Russia, USA and 
Canada. The digital TV in USA is ATSC. The digital TV in 
Russia is DVB-T2.
Bevor Sie diesen Artikel kaufen, bestätigen Sie bitte, dass DVB-T (MPEG-4 + MPEG-2) in Ihrem Land zur Verfügung ist.
Hinweis: Dieser DVB-T-Funktion kann nicht in Russland, den USA und Kanada zu verwenden. Der Digital-TV in den USA ist ATSC. Der Digital-TV in Russland ist DVB-T2.
It can not receive HD TV signal.
Es kann HD TV-Signal nicht empfangen.
7" LCD HD Touchscreen
7" LCD HD Touchscreen

7 inch digital touch screen 800*480 HD resolution screen.
7 Zoll Digital Touchscreen 800 * 480 HD Auflösung Bildschirm.

The high resolution color TFT LCD (800*480) display brings images to life, showing off your treasured photos, favorite movies and music with the same "real life" rich detail and vibrant colors as high quality prints. 

Das hochauflösende Farb-TFT-LCD (800*480) Display bringt Bilder zum Leben. Somit werden Ihre Lieblingsfotos, Lieblingsfilme und Musik mit der gleichen “real life” detailreiche und lebendige Farben wie hochwertige Drucke angezeigt. 

Digital Screen Resolution:800x480

Digitale Bildschirmauflösung:800x480

Analog Screen Resolution:480x234
Analoge Bildschirmauflösung: 480x234

Built-in GPS Navigation
Eingebaute GPS Navigation

With this GPS, you’ll never have to worry about losing your way, finding the next turn, or fumbling around with a maps. This head unit is capable not only of telling you which turn to take next, but also of providing detailed mapping of your route via the touch screen.
Mit diesem Gerät werden Sie sich nie darum sorgen, dass Sie sich verlaufen, die nächste Biegung finden oder mit einem Verzeichnis auf der Straße fummeln. Diese Einheit ist imstande, nicht nur Ihnen mitzuteilen, welche Kurve abzubiegen, sondern auch eine ausführliche Karte von Ihrer Route per den Touchscreen zu versorgen.

[bookmark: OLE_LINK1]Highly Sensitive GPS Chipset
Hochempfindlichen GPS-Chipsatz


Dual Zone function
Dual Zone Funktion

Rear passengers can watch DVDs or TV through the AV output on
another monitor while the driver uses the GPS on this unit.
Die Fondpassagiere können DVDs oder TV über den AV-Ausgang an der Kopfstütze sehen, während der Fahrer GPS-Funktion auf diesem Gerät benutzt.

Support Digital Video Recorder(DVR)
Unterstützt Digital Video Recorder (DVR)
With the external DVR(Optional), you can record the journey on the memory card 
and make your trip safer. (DVR is not included, please contact us)
Mit dem externen DVR (Optional), Sie können die Fahrt auf der Speicherkarte aufzeichnen und machen Ihre Reise sicherer. (DVR istnicht enthalten, kontaktieren Sie uns bitte)
USB & SD Media Player
USB & SD Media Player

Expand your media choices by plugging your USB sticks into the USB port. Play music files and view photo files stored on SD cards with the card reader function. Just plug it in and enjoy super-convenient control!
Erweitern Sie Ihre Medien zur Auswahl, indem Sie Ihren USB-Stick in den USB-Port einstecken. Wiedergeben von Musikdateien und Ansicht Fotodateien auf SD-Karten mit dem Kartenleser-Funktion wird gespeichert. Einfach einstecken und genießen super-bequeme Steuerung!

USB and SD video format:ASF, DAT, MKV, FLV, AVI, MP4, RM, RMVB, MPG, MOV, VOB. (Support some 1080P video) 
USB und SD-Video-Format: ASF, DAT, MKV, FLV, AVI, MP4, RM, RMVB, MPG, MOV, VOB. (Unterstützt einige 1080P Video)

USB and SD audio format：WAV, MP3, OGG, APE, FLAC, RA.
USB und SD-Audioformat: WAV, MP3, OGG, APE, FLAC, RA.
USB and SD picture format：JPEG, PNG, BMP.
USB und SD-Bildformat: JPEG, PNG, BMP.
DVD Player
DVD Player

The DVD player is compatible with most DVD and CD discs available in the market.
Der DVD-Player ist mit den meisten DVDs und CDs auf dem Markt kompatibel.
Support screen menu
Unterstützt Bildschirm-Menü
Support iPod,iPhone Audio Input (Optional)
Unterstützt iPod, iPhone Audio-Eingang (Optional)
This is the ONLY stereo which can support iPhone5/5s/5c in the market! Use your 
iPhone cable to connect your iPhone/iPod to this unit, control your music from 
iPhone/iPod and playback on the stereo!

Dies ist das einzige Radio, das iPhone5 / 5s / 5c auf dem Markt unterstützen kann! Verwenden Sie Ihr iPhone-Kabel mit Ihrem iPhone / iPod an dieses Gerät und anschließen, steuern Sie Ihre Musik vom iPhone / iPod und Wiedergabe auf das Gerät!
Support：iPod touch ,iPod nano , iPhone4/4s, iPhone 5/5s/5c
Unterstützt ：iPod touch ,iPod nano , iPhone4/4s, iPhone 5/5s/5c

Support charging when plugged in.
Unterstützt Lade bei Einstecken
Tips:The Apple audio decorder is not included in the pacakge ,if you need it, please contact us to buy it together. iPhone 4/4s charge,Audio input and control.
Hinweis: Der Apple Audio Decoder ist nicht im Lieferumfang enthalten, wenn Sie es brauchen, kontaktieren Sie uns bitte, um es zusammen zu kaufen. iPhone 4/4s Ladung, Audio-Eingang und Kontrolle.
EQ
EQ

Audio setting of multi-media
Audio-Einstellung der Multi-Media
RDS FM/AM (Worldwide)
RDS FM/AM (weltweit)

Enjoy your favorite radio programming with this radio tuner, you will get instant access to endless hours of news and entertainment. FM&AM tuner also provide many creative and diverse content to suit your listening preference.  
Preset Stations:Yes
Genießen Sie Ihre Lieblingsradioprogramme mit diesem Radio-Tuner, werden Sie sofortigen Zugriff auf endlose Stunden Nachrichten und Unterhaltung bekommen. FM & AM-Tuner bieten auch viele kreative und vielfältige Inhalte, um Ihrem Geschmack zu entsprechen. 
Senderspeicher: Ja
US      ：FM 87.5 MHz～107.9 MHz     AM 530 KHz～1710KHz
Europe：FM 87.5 MHz～108.0MHz     AM 522 kHz～1620 KHz
Russia：FM 65 MHz～108.0MHz         AM 522 kHz～1620 KHz
US      ：FM 87.5 MHz～107.9 MHz     AM 530 KHz～1710KHz
Europa：FM 87.5 MHz～108.0MHz     AM 522 kHz～1620 KHz
Russland：FM 65 MHz～108.0MHz         AM 522 kHz～1620 KHz


Built-in Bluetooth
Eingebaute Bluetooth
The DVD player comes equipped with built-in Bluetooth capability to enable hands-free mobile phone operation. So you can keep your hands on the steering wheel where they belong and concentrate on the road ahead.Phonebook functionality is available for most, but not all phones.
Der DVD-Player ist mit ausgestattet eingebaute Bluetooth-Fähigkeit, Freisprech-Handy-Betrieb zu ermöglichen. So können Sie Ihre Hände auf dem Lenkrad, wo sie hingehören und sich auf dem Weg in die Zukunft halten. Telefonbuch-Funktion ist für die meisten, aber nicht alle Telefone.
A2DP to play music.
A2DP spielen Musik.
Phonebook: Yes.
Telefonbuch: Ja. 
Built-in Microphone
Eingebautes Mikrofon 
Phonebook download
Herunterladen Sie Ihr Telefonbuch

Support external mic for more clear phone call
Unterstützt externes Mikrofon für einen klaren Anruf

The external microphone will make Bluetooth calls more clear, allowing you to 
place the microphone in the optimal position for calls.The external microphone is optional.

Das externe Mikrofon macht Anruf über Bluetooth klarer, Ihnen sind erlaut, das Mikrofon in die optimale Position zu stellen. Das externe Mikrofon ist optional.

Microphone(Optional)
Mikrofon (Optional)

Steering Wheel Control Function
Lenkradsteuerung-Funktion
The steering wheel remote adaptor lets you take control of your music safely on the move. With this function, you can focus on the road, which will make driving safer.

Lenkrad Fernbedienung Adapter ist bereit, während der Fahrt über die Musikwiedergabe zu steuern. Mit dieser Funktion können Sie sich auf die Straße konzentrieren, was die Fahrt viel sicherer macht.



AV-IN for Reverse Camera
 AV-Eingang für Rückfahrkamera

Supports rear camera automatically switches to the rear camera when backing up.

Unterstützt Rückfahrkameraeingang,  automatisch auf Rückfahrkamera umzuschalten, wenn das Auto rückwärts fährt.

Fit the Radio
Passt das Radio

Tips:In order to avoid buying the wrong products, please make sure the appearance
of your original car radio is similar to this one.
Hisweis: Bitte überprüfen Sie die Messung vor dem Kaufen, um die unpassende Größe zu vermeiden.

Package Content
Lieferumfang
ISO Cable
ISO Kabel 
Mini USB Cable
Mini USB Kabel
Radio Adaptor
Radio Adaptor

Installation Part
 Install Teil

ISO Cable With Canbus

ISO Kabel mit Canbus
USB Cable 
USB Kabel
 GPS Antenna
 GPS Antenne

English Manual

Englisch Handbuch
8GB  Card（inserted in the stereo）
8GB SD Karte (in GPS Slot)

Camera
Kamera
AV Cable(6M)
AV Kabel (6M)

